

Josua M. Studer
Einwohnerrat

Verfahrenspostulat

Jüngstes Ratsmitglied bei Legislaturbeginn einbinden

Die konstituierende Sitzung einer Legislatur wird durch das älteste Ratsmitglied eröffnet. Wünschenswert wäre, auch das jüngste Ratsmitglied bei dieser Sitzung einzubinden. Im Nationalrat hat das jüngste Ratsmitglied eine Ansprache gehalten.

Antrag

Bei der konstituierenden Sitzung einer neuen Legislatur, hält das jüngste Ratsmitglied eine Rede.

Allschwil, 14. Dezember 2011

Josua M. Studer

